

Ressort: Auto/Motor

Mindestens acht Tote bei Busunglück in Süd-Israel

Tel Aviv, 03.02.2015, 14:41 Uhr

GDN - Im Süden Israels sind bei einem Busunglück mindestens acht Menschen ums Leben gekommen, Dutzende weitere wurden verletzt. Das teilten örtliche Behörden am Dienstag mit.

Der Bus soll demnach nahe der Großstadt Be'er Scheva mit einem Lkw kollidiert sein. Der Chef des Busunternehmens erklärte, dass sein Fahrzeug von einem überladenen Lastwagen erfasst worden sei: "Nur die linke Seite des Busses wurde bei dem Unfall beschädigt, die Passagiere auf der rechten Seite blieben unverletzt." Einige der Verletzten befinden sich derzeit in kritischem Zustand, hieß es seitens der örtlichen Behörden weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49105/mindestens-acht-tote-bei-busunglueck-in-sued-israel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com